



En el Día del Ejército Álvarez Máynez afirma que el mejor tributo es lograr la pacificación del país

Este martes se llevó a cabo la sesión solemne por el Día del Ejército en la Cámara de Diputados, con la participación del secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval.

El coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que el mejor tributo para las Fuerzas Armadas es la pacificación del país, alcanzar un largo periodo de paz, que no es una responsabilidad de quienes integran los regimientos de Ejército Mexicano.

<https://drive.google.com/file/d/1xYHcgCTiJjHltsmH2dWgfqsxX1IN4DxL/view>